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環境状況報告書
P6～

　大池の水質調査は、一昨年と昨年の２年間、民
間で実施し、窒素とリンの値が非常に高い事が
解っている。
　形式的に観測するような事では無く、しっかり観
測してもらいたい。
　大池の水質改善について、市民、団体、学識経
験者、行政からなる対策会議を組織してもらいた
い。

 今後どうするかに関しては、商工観光課と神林支
所産業建設課で対策を講じるとしております。

　【神林支所 産業建設課】
　大池で窒素とリンの値が高いのは、秋から冬に飛
来する野鳥の糞と周辺の畑で栽培時に使用される
肥料の成分が地下水に浸透するためと考えられま
す。
　28年8月3日・4日に職員で湖底調査を行い、渇
水していた池の中心部では水深30cmで低泥層が
20cmあり、その泥は腐葉土状態で無臭である事を
確認しております。
　また、地主である北新保集落から低泥層の浚渫
の要望が出ていることから、29年度予算で地質調
査を行う予定です。
　水質の改善については、渇水時の給水に28年は
229時間のﾎﾟﾝﾌﾟ運転を行い、約6,000トン給水しま
した。
　今後も渇水時の給水と低泥浚渫後の植生帯整備
を考えております。
　なお、増えすぎている鯉についても地元の了承
が得られ、駆除（他の湖への移動）を計画していま
す。

　大腸菌値が高い河川の魚を食する場合は、火を
通す調理で安全となるか？

　火を通すことで安全となる。

　「駅前」、「工業団地跡地」、「荒沢の最終処分場」
や「新しいゴミ処理場」の地下水調査や土壌調査
については、P7～10にある河川水質調査結果に
準じた形式で数値データを載せていただきたい。
　また、そのデータは、来年度以降から審議会の報
告書に反映できるか？

　「荒沢最終処分場」、「ゴミ処理場」関連の水質調
査と、「公害」に関する調査については毎年度実施
しており、関係集落にはデータの提供と説明会を
年１回実施している。
　公表方法を含め、結果の全てを公表する方向で
検討し、報告書にも反映する方向で検討する。

環境状況報告書
P14

　ウンカと思われる害虫が発生し被害に遭った経
験がある、広報等で害虫発生に関する情報提供は
出来ないか？

　そのような情報があれば、広報等で周知する方
法を検討する。

質問・要望事項

環境状況報告書
P7～10
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環境施策の評価一覧
P6/12

　「２.自然災害の防止」では、建設課の評価が「D」
と低くなっているが、これらは平成２７年度に実施し
ており、どのような理由から「D」評価になったのか
を具体的に教えていただきたい。

　１００パーセントの整備を終えなければ災害対策
の効果が望めない施策で、まだ整備継続中である
がための「D」評価であったと考える。

【建設課】
　「2.河川の災害危険個所～」、「３.平野部の浸水
被害多発区域～」については、整備継続中である
事が評価理由。
　「4.国・県と協力し、河川～」も複数年度にわたる
計画の、途中年度である事が評価理由。

　（視察で訪れた会津若松市ではセイタカアワダチ
ソウが見られなかったため、対策について確認願
いたい。）
　村上管内におけるセイタカアワダチソウの対策を
確認し、更なる対策を講じてもらいたい。

　会津若松市を管轄とするNEXCO東日本からの
情報では、５年前から除草を目的とした薬剤散布を
実施しており、セイタカアワダチソウの特定駆除を
目的としたものではないが、効果が見られるとのこ
と。
　村上市管内の高速道、国県市道の管理では、刈
り払い機での除草作業は実施しているが、薬剤散
布はほとんど実施していないとの情報であった。
 対策について検討する。

　セイタカアワダチソウよりもオオキンケイギクが生
態系に多大な影響を及ぼし困っているので、根絶
できるよう対策を講じてもらいたい。

　検討する。

　欧州等の先進地データや先進地視察を経てか
ら、市民目線で実行を判断しても良いのではない
か。

　事業性評価が１年間延長された中には、そのよう
なデータも考慮され検討されると思われる。

　支持層の上に必要となる堆積層が不足している
事で建設が困難と言う事だが、データからは地層
毎の地質までは解らないが、詳細データは無いの
か？

　現在は、建物の支持を得られる層の位置を確認
する事前調査でしかなく、地層ごとの詳細をお伝え
するデータが無い。

岩船沖洋上風力発電
の議論について

　岩船沖洋上風力発電については、「推進」「慎
重」「反対」の多様な意見があり、その意見を公平
に議論できる場を設定してもらいたい。

　今後、設定が可能かも含めて検討する。

岩船沖洋上風力発電
の事業性評価

について

質問事項

平成27年度
進捗状況報告書
について（意見）


